

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[Archives de Williams Sassine](#)[Collection](#)[La malle de Sassine](#)[Collection](#)[06. Collection de manuscrits non datés](#)[Collection](#)[2. Manuscrits non datés suite](#)[Item](#)[Chronique assassine, "Les Indépendantristes, de la fermeté sans fermes"](#)

## Chronique assassine, "Les Indépendantristes, de la fermeté sans fermes"

**Auteur(s) : Williams Sassine**

### Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

5 Fichier(s)

### Les mots clés

[Les indépendantristes](#)

### Citer cette page

Williams Sassine

Chronique assassine, "Les Indépendantristes, de la fermeté sans fermes"

Consulté le 13/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/francophone/items/show/3974>

Copier

### Description & analyse

Analyse5 pages manuscrites des Chroniques Assassines, de la fermeté sans fermes.  
Contributeur(s)

- Élisabeth Degon
- Jules Musquin

### Informations générales

Cote6.2.7

Collation5 pages

# Présentation

Genre Documentation - Autre type de document

Mentions légales

- Fiche : Élisabeth Degon, équipe francophone, Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Texte : Avec l'accord des ayants-droits de la famille Sassine, toute autre utilisation que la consultation est soumise à leur autorisation

Nombre de pages 5 pages

Notice créée par [Jules Musquin](#) Notice créée le 21/08/2025 Dernière modification le 28/10/2025

---

1 5/7/92

# La Chronique Assoie

Les Indépendantistes / de la fermeté sans pitié

Il est des évidences que nous avons commencées à évoquer, dans le précédent numéro - Toutes les verités ne sont pas bonnes, et le bon aiment les dites toutes, quelque part ~~mais~~ ~~mais~~ un jour, il y aura collision. Notre police routinière fera son constat selon les forces en présence --

Pour nous le constat est fait - Dans chacun de nos numéros, nous essayons de démontrer que beaucoup de choses vont mal - Aux autres journalistes de faire leur boulot, en disant que ça marche le système - Parce que le régime est finalement en train de devenir un système de plus en plus huile - Ce ne sont pas les obligeants qui payent les brûlants - Surtout

21

Le problème, n'est pas du côté que des colla-  
lateurs. En particulier des <sup>électriciens</sup> en seuls  
Mais les pauvres ne commencent à devenir  
salavés que quand ils ne s'y attendent  
pas. Quant aux autres fonctionnaires  
plus levers salavés montent, plus leurs  
revenus baissent. Une peau de banane  
est quelque part, et partout.

Alors pourquoi, incapables que nous sommes, au lieu d'exporter des bananes, ne montons nous pas des usines de peaux de bananes ? C'est vrai que les usines aussi ne marchent pas - Nous n'avons que des multitudes qui marchent - Qui, croyant de préférence pour faire l'ennemi, <sup>qui est au chef l'empêche de faire la guerre</sup> l'ennemi peut faire en les nobles <sup>les ayant déjà fait faire la guerre</sup> n'aiment pas mourir. Ainsi ont-ils pourvu, alors pourquoi le père ? Les cervelles sont de moins en moins nombreux - Les ~~multitudes~~ multitudes sont démocrates ou démocratiques. Souvent quand je vois un de nos officiers

3/

je me demande pour quoi une tenue - Je parle des officiers supérieurs. Des O. S. des os qui ailleurs se suffisent une tenue - Mais n'élèvons pas trop le débat, puisque puisque j'en suis présent nous sommes au niveau des débats -

Parce que toutes ces agitations que nous occupent en ce moment ne sont pas des débats. 41 partis pour voter pour quelque chose ! Et nous devrions éléborer de ce quelqu'un - De quoi provoquer des débats - Juste des débats - Pas de guerres - Nous nous connaissons tous si bien qu'elles pourraient faire quelque chose ! Et nous devrions élaborer de ce quelqu'un - De quoi - D'ailleurs où sont les archives de notre mémoire collective ? Qui n'est pas tellement de savoir qui les détiennent, mais <sup>de doucement</sup> les archives sanglantes de notre mémoire collective, qui n'est à la disposition, ni de ceux qui ont l'intention, ni de ceux qui ont l'attention de garder le

pays le plus retardé de la planète -  
 Ne parlons pas trop de retardés -  
 Ici, même les bâillards bâillent au  
 fond de la classe, une classe sur/au  
 pied d'ailleurs. Ils <sup>de force</sup> sont devenus les  
 derniers de cette classe - Nous voulons  
 qu'ils nous plongent, parce que tous ces  
 experts sont payés pour nous étonner -  
 Jésus Christ a dit " Si on vous t'ap.  
 sur la joue droite, tendez la  
 gauche " - Nous on tend les mains  
 C'est plus simple et plus amical -  
 Quand on te tape dans la main,  
 c'est pour te demander " Ma femme  
 est malade - Tu te souviens,  
 cette fille là ? " - N'écoute pas  
 après la rubrique ménorologique - fin  
 les frais seront à ta charge - On a une  
 bénie enterrer dans le pays, mais le  
 cimetière est devenu si petit, et  
 les morts si nombreux !

Bon baïssons les morts - puisque  
 les zombies sont plus nombreux que

les autres cauchemars, défourillés après  
leur mort - Déchirés, mis à nu, ap-  
pauvris, humiliés - Je ne parle pas  
des pendus, des tortures, des violées,  
des laissés-pour-compte... On ne  
parle que de ceux qu'on a apprivoisés.  
C'est peut-être pour cette raison  
que votre serviteur que ~~que~~ je  
suis, cherche un débat avec un  
président qui n'est pas encore  
élu - Pourtant !

Notre faïencial n'est pas fait  
que pour le plaisir. Pensez que son  
seul plaisir est de pouvoi for-  
mer une équipe un jour - Au  
faît où est l'équipe Gouvernement  
Salé ? On fait faire à l'équipe  
qui gagne - Mais quand l'équipe  
perd ? On nous bat correctement  
de tous les côtés - Même en spor-  
t en musique, en littérature - Si  
on économise. Nous acceptons les